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とも情報の交換や交流を深め、特に近くにある余目Ｒ
Ｃとは、お花見合同例会やゴルフコンペを企画出来れ
ばと思っています。
　交流クラブである大宮シティＲＣも同様に例会等に
参加、更には、南三陸町への支援時に交流を深めて参
ります。
・米山記念奨学会委員会（佐竹孝行委員長）
　当委員会は、日本に留学している外国人留学生に対
し、国際親善と交流を深めるため支援をする委員会で
す。現在2520地区には11名の留学生がいます。
　活動は寄付が中心で、普通寄付と特別寄付があり、
当クラブの累積寄付金額は地区では上位にあります。
これからの寄付に対して、委員会で煮つめていきたい
と思っております。
・青少年奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　事業計画として、次の 6つを掲げました。
1．少年少女野球大会
2．少年少女剣道大会
3．青少年善行者表彰
4．ボーイスカウト活動への協力と助成
5．青少年交換プログラムへの協力
6．インターアクト設立に向けた調査
　スリムな大会運営を心掛け、持続可能な奉仕活動を
計画し、実施します。会員の関わりがより深まるよう
一年間活動します。
・会計（山田正会計）
　クラブ運営の予算確保に於いて、近年は会費納入の
タイミングで各種分担金の遅延等も発生しております。
　今後60周年記念事業に向けて、積立金の検討等もご
ざいますが、安定した事業推進と更には、事務局の業
務効率等も熟慮し、口座振替による年会費の早期納入
を図って参りたいと考えております。
　佐沼ＲＣの活動充実に向けて、会員皆様方の特段の
ご理解とご協力を切にお願い申し上げます。
◎懇親会（司会：千葉正宏親睦活動委員長）
○乾杯（乾杯の発声：岩渕正彦直前会長）
　皆さん、おばんです。
　今夜は納涼例会です。たく
さん食べて、飲んで暑気払い
をしていただきたいと思いま
す。最後まで楽しんで下さ
い。皆様方の健康を祈念して
乾杯！
○若葉舞さんの歌＆スコップ
三味線演奏

○じゃんけん大会
○閉会の挨拶（高橋利光副会長）
　今日はお楽しみいただけた
でしょうか。天気の方がぐづ
ついていてパッとしていませ
んが、実は私もてるてる坊主
として頑張っているんです。
（笑い）これからは暑い日も
続くと思いますので皆さんも
頑張って下さい。今日は遅く
までありがとうございまし
た。

第2559回例会　2016. 7. 27　№４
＜納涼家族例会　於：ホテルサンシャイン佐沼  18：30～＞

・本日の出席率　100％

・熊谷敏明会長　納涼例会に多くの方々に参加してい
ただき、ありがとうございました。

・阿部泰彦会員　旭日双光章受章に対する記念品をい
ただき、ありがとうございました。

・江川元徳会員　今日、例会参加の皆さんに感謝しま
す。特に夫人達に。

・伊藤幸子会員　登米市佐沼夏まつり、大盛況でした。
天気にめぐまれて最高でした。

・菅原慶一幹事以下　出席者全会員よりニコニコボッ
クスに入れていただきました。

　　　以上、ありがとうございました。

　皆さん、おばんでございます。
　本日は、納涼例会を開催いたしましたところ、多く
の会員の皆さん、また、奥様方にご参加いただき誠に
ありがとうございます。
　この前の日曜日には、登米市佐沼夏祭りが開催され
ました。予報と反して夏空が広がり、本当に多くの皆
さんにお越しいただき、心より御礼申し上げます。
　さて、本日は納涼例会ということで、ネットで「納
涼」の意味を調べてみました。納涼とは、「夏の盛り
の暑さを避けるために、涼しさや過ごしやすさを工夫
して創り出し、味わうこと」だそうであります。さら
には、「夏に避暑地に移動する余裕などない者が、小
遣いを使って体を冷やすものを飲み食いしたり、工夫
を凝らして人工的に涼しさを創り出したり、鳥肌が立
つような演出をしたりして涼しさを味わうことにより
暑さを忘れること」と書いてありました。

　当クラブの会員は、みんな避暑地に移動する余裕が
ある方ばかりですし、今夜は、あいにく梅雨空で、そ
れほどの暑さも感じませんが、天気予報では、週末か
ら晴れマークが続いております。
　ですから、今夜は、いずれ訪れる暑さに備えて、一
足先に納涼したいと思っています。それなりのお金？
を使って美味しいものをいただき、親睦活動委員会が
総力を挙げて工夫をこらした歌謡ショーやアトラク
ションで楽しんでいただきたいと思っております。
　今夜の納涼例会が、会員の皆様方、奥様方の暑さ対
策に役立つことを祈念いたします。

・ガバナー事務所より
　　 8月のロータリーレート　1ドル＝102円
・登米市倫理法人会より
　　設立20周年記念式典出席に対するお礼状が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く
・仙北郷土タイムス社より
　　広告掲載の 7月号が届く
◎記念品贈呈（旭日双光章受章）
　佐沼ロータリークラブよ
り、阿部泰彦会員へ

・姉妹クラブ委員会
　（遠藤光則委員長）
　今年度は、台北西門ＲＣ
が40周年、そして、桜の植
樹をしてから10年が経過しました。40周年記念と桜の
お花見に訪問出来ればと思っております。
　もう一つの姉妹クラブである川崎大師ＲＣへ昨年度
は家族例会に参加いたしましたが、今年度も同様に例
会等への参加を通じて交流を深められればと思ってい
ます。又、友好クラブである余目ＲＣ、伊丹有明ＲＣ
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幹事報告 菅原慶一幹事

クラブ協議会

（担当：菅原慶一幹事）その 4

本日の出席率

ニコニコボックス

乾杯の発声
（岩渕正彦パスト会長）

クラブから阿部泰彦会員へ
記念品の贈呈

閉会の挨拶
（高橋利光副会長）
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さすが若葉真希さんの
踊りは素晴らしい

にぎやかにスコップ三味線
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若葉舞さんと秋山茂夫会員

納涼例会全員での記念撮影（千葉正宏委員長お疲れ様でした）


